
 

MUNICIPIO DELLA CITTA' DI NARO 
(Provincia di Agrigento) 

 
 

All. “B” delibera C.C. n. 06 del 13 settembre 2016 
 
 
 
Il Presidente del Consiglio FERRARO 
Passiamo al secondo punto: “Approvazione Programma Triennale Opere Pubbliche anno 

2016/2018”.  

Chi chiede la parola? La parola all’Assessore Giaramita. 

 

L’Assessore GIARAMITA  
Buonasera a tutti. Per quanto riguarda il Programma Triennale delle Opere Pubbliche, 

praticamente mi sono occupato della stipula di questo programma, che prevede l’inserimento 

di molti progetti che sono stati praticamente reiterati nel corso dell’anno, sia nell’anno scorso 

che in quest’anno. In particolare sono stati inseriti i progetti per quanto riguarda il Carmine, 

piazza padre Favara, il lago, come sappiamo dai giornali, Piovanelle, il Tardivo e così via.  

Per il resto, oltre a queste cose, sono stati inseriti altri progetti come la riqualificazione della 

struttura delle case popolari, il progetto della chiesa di Sant’Agostino, soprattutto della 

copertura e tanti altri che sono stati redatti dall’ufficio tecnico.  

Oltre a questi progetti, come noi sappiamo, è stato redatto pure il progetto CCR e si sta 

aspettando solamente la stipula del contratto e poi mi sembra che sul Programma Triennale 

delle Opere Pubbliche non ci sia poi così tanto altro da dire, perché sono state inserite tutte le 

opere pubbliche che si sono potute inserire e basta. 

Se avete qualcosa da dire, scusate l’emozione e il tentennamento, ma è la prima volta che 

parlo davanti a una cinquantina di persone, non sono mai stato abituato a farlo. Grazie. 

 

Il Presidente del Consiglio FERRARO 
Grazie, Assessore. Chi chiede la parola? La parola al Consigliere Scanio. 

 

Il Consigliere SCANIO 
Buonasera a tutti e ben trovati. Dopo cinque mesi ci ritroviamo a questa ennesima passerella: 

l’altro ieri l’hanno fatta loro, oggi la facciamo noi. Vi voglio spiegare i motivi per cui noi 

stasera voteremo contro tutto e dice: “Come, questi sempre contro votano?”, ma un motivo 

c’è: nell’ultimo Consiglio Comunale fatto ad aprile tutti ci hanno detto di collaborare con 



l’Amministrazione (se dico una falsità, qualcuno si alzi e mi dica: “Stai dicendo una falsità”); 

ebbene, questa è l’ennesima dimostrazione di come lavorano, di come vanno contro la città di 

Naro, perché ad oggi non hanno prodotto nulla di efficace per il Comune di Naro, tranne 

annunci sui giornali, come dice Filippo, perché arriveranno 7-8 milioni di euro, ma senza 

programmazione, senza carte scritte, potremmo dire che io domani vi lascio 10 milioni: mi 

credete? Se non ce li ho per me, come li devo lasciare al paese? 

E così sta facendo Crocetta, perché  non ne ha neanche per comprare un bicchiere di latte e 

promette denaro; comunque lasciamo perdere: a questo poi ci arriviamo a ora del bilancio.  

Allora, diceva poco fa il Presidente: “Voi avete torto perché non venite alle riunioni dei 

Capigruppo”, ma caro Presidente, che ci dobbiamo venire a fare? Se il bilancio se lo 

ragionano, lo stampano e ce lo danno:  che cosa dobbiamo andare a fare noi altri? Ditemi che 

cosa dobbiamo andare a controllare, tutti voi testimoni stasera. Che cosa dobbiamo 

controllare, se il bilancio è già sistemato? Non abbiamo fatto nessun emendamento  di 

proposito per dimostrare come lavorano, perché “futtunu e chianciunu” (”futtunu” nel senso 

letterario, non mi permetto di dire altre cose). Di che cosa dovevamo discutere? 

Quindi voglio dire che noi, quando arriveremo all’esatto punto del bilancio, diremo alcune 

cosette, però volevo dire alle persone che sono qui presenti, che noi i punti 2, 3, 4 e 5 li 

voteremo contrari tutti; poi, quando arriveremo al bilancio, diremo alcune cosette. Grazie.  

 

Il Presidente del Consiglio FERRARO 
Grazie, Consigliere Scanio. Chi chiede la parola? Se nessuno chiede la parola, passiamo alla 

votazione. Chi vota favorevole alzi la mano. 9 favorevoli, 5 contrari: approvato a 

maggioranza.  

 


